## MANIFIESTO. LA JETA. 2021.

La Jeta, grupo artístico, se presenta muy especialmente ante todos y todas que como nosotros están en contra de la burocracia universitaria y desea mediante esta declaración decir: basta ya de artistas independientes que sus padres salen en azul en la wikipedia, basta ya de hijos de papá. No somos cultura, somos terrorismo. No queremos exponer en Arco. Queremos que se deje de culpar a la clase trabajadora de consumir "baja cultura" y abolir el sistema que nos hace trabajar hasta que solo podemos tragar su basura.

Conscientes de nuestra posición de estudiantes universitarios, nuestro objetivo: tomar los espacios educativos públicos que una vez más están ahí solo para los que nos los podemos pagar. Nuestro proyecto: dar voz a grafiteros, tatuadores, bailarines, músicos y diseñadores de los que el arte elitista se alimenta sin dar crédito.

Tomaremos ese reconocimiento y posición e impondremos nuestros espacios e ideas.

